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ЗАРУБЕЖНЫЙ ОПЫТ РЕГУЛИРОВАНИЯ МИГРАЦИОННЫХ ПРОЦЕССОВ

Опыт организационно-правового воздействия
 на миграционные процессы в странах СНГ 
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В статье рассматриваются особенности миграционных процессов в странах СНГ, а также вопросы совершенствования зако-
нодательного регулирования миграционной политики и организационно-правового воздействия на нее в современных условиях. 
Миграционные процессы рассматриваются с точки зрения национальных и экономических интересов независимых государств 
на настоящее время и в краткосрочной перспективе. Анализируются правовые и организационные последствия миграционных 
процессов в странах СНГ для Российской Федерации, что, по мнению автора, представляется актуальным.
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The article discusses the features of migration processes in the CIS countries, as well as the issues of improving the legislative regulation 
of migration policy and organizational and legal impact on it in modern conditions. Migration processes are considered from the point of view 
of national and economic interests of independent States at present and in the short term. The legal and organizational consequences of 
migration processes in the CIS countries for the Russian Federation are analyzed, which, in the author’s opinion, is relevant.

Keywords: migration, migration processes in the CIS countries, labor migration, legal and organizational regulation of migration 
processes in the CIS countries.

DOI: 10.18572/2071-1182-2020-2-29-32


